

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan Karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Hubungan Gaya Belajar VAK (*Visual, Auditori, Kinestetik*) terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas X MIA Semester Genap di SMA Negeri 1 Sitelutali Urang Jehe Kab. Pakpak Bharat T.P 2018/2019”** yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah membantu dalam penyelesaian studi serta penyusunan dan penulisan skripsi ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Rektor Unimed, Ibu Dekan FMIPA Unimed, dan Bapak Ketua Jurusan Biologi Unimed beserta jajarannya. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pembuatan skripsi hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. sebagai Dosen Penguji yang telah memberi masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, MS. Sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan motivasi dan bimbingan selama penulis melaksanakan perkuliahan dan kepada seluruh Dosen Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu selama perkuliahan.

Penghargaan dan ucapan terima kasih penulis juga sampaikan kepada Bapak Rabbani Berutu, S.Pd.I sebagai Kepala Sekolah di SMA Negeri1 Sitelutali Urang Jehe. Terimakasih kepada Wakil Kepala Sekolah Bapak Raja Uman Angkat, S.Ag., Bapak Rinaldi Boangmanalu, S.Pd sebagai guru Biologi, serta Bapak/Ibu Guru, Staf Tata Usaha dan siswa-siswi kelas X MIA yang telah banyak

membantu selama melakukan penelitian di SMA Negeri 1 Sitelutali Urang Jehe Kab. Pakpak Bharat.

Terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda IPDA Kurdi Nuryadinata dan Ibunda Rosmawati br. Sagala yang telah mengasuh, membesarkan, membimbing dan mendoakan, serta memberikan kekuatan dan dukungan penuh kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan studi ini. Dan terima kasih buat Kakanda dan Abangda Mei Yulia Nengsih Kurniati, S.Pd., M.Pd., Fahmi Barokah Kurniawan, Arihta Widi Setia Nengsih Kurniati, dan Adinda Rahman Sidik Kurniawan, Rahim Abdillah Apoi Kurniawan dan Ratih Amalia Nengsih Kurniati, serta Abang Ipar Fajri Safii Berutu, A.Md.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat yang selalu ada baik suka dan duka Maya Sari Karo-Karo, A.Md. Kep., dan Rahmat Rahmadan syahputra, serta teman-teman seperjuangan Biologi Dik D 2015 yang tidak dapat disebut namanya satu persatu yang begitu banyak membantu dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, masih ada kekurangan baik dari segi isi skripsi maupun tata bahasa yang digunakan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis

Suci Lestari Nengsih Kurniati
NIM. 4153141057